



由利本荘市立尾崎小学校 学校だより

おざきっ子

令和4年度 第32号

令和5年3月20日

発行 校長

93名が学び舎を飛び立つ! ～ 卒業証書授与式より

3月15日、「スマイル学年」93名がこの学び舎を巣立っていきました。当日は、素晴らしい好天に恵まれ、由利本荘市長様や学区選出の市議会議員の皆様、由利本荘市教育委員会、PTA会長様のご臨席のもと、卒業証書授与式を挙行することができました。真新しい制服に身を包み、コサージュを胸に入場した子どもたちは、とても眩しく、凛々しくもありました。証書を受け取る際の喜びと期待に満ちあふれた表情が、今でも心の中に焼き付いております。ご出席いただきました保護者、ご家族の皆様、おめでとうございました。



『校塔に 鳩多き日や 卒業す』 中村草田男

ご理解とご協力ありがとうございました!



今日は、令和4年度の修了式、1～5年生に修了証書を渡しました。どの子どもも達成感に満ち溢れた表情で修了式を終えることができました。今年度は、4月からコロナ禍に見舞われ、PTA参観日の中止や学級閉鎖が相次ぎました。また、2月にはインフルエンザも流行し、保護者の皆様にはご心配をおかけいたしました。しかし、大きな事故もなく、無事に終えることができました。これもひとえに、保護者の皆様のご理解、ご協力があったおかげです。本当にありがとうございました。修了式で子どもたちに次のことをお話ししました。

4月6日から始まった令和4年度も今日で終わりとなります。この1年間、自分が一番がんばったことは、何だったのでしょうか。ちょっと振り返ってみてください。

勉強が分かったこと、たくさん発表したこと、一人勉強をがんばったこと、走るのが速くなったこと、なわとびが上達したこと、スポ少でがんばったこと、友達と仲良くできたこと、友達が増えたこと、給食を全部食べたこと、あいさつをがんばったこと、掃除をがんばったこと、係活動をがんばったこと、身長が伸びたことなど、一人一人ががんばったことが必ずあるはず。それが、この1年間の成長だと思います。

でも、これらのがんばりは、1回やったからといってできるようになるものではありません。毎日コツコツと努力したからこそできるようになったものばかりです。1年間、努力し続けたことは、「ブラボー」です。

さて、明日から4月5日(水)まで春休みとなります。この休みは、4月6日(木)から始まる新年度に備えるための休みでもあります。引き続き、規則正しい生活をし、生活のリズムを保つようにしましょう。また、気の緩みから事故が起きやすくなる時期でもありますので、安全な生活を心がけましょう。3月28日(火)に離任式もありますが、4月6日に1つ学年が上がった皆さんとまた会うことができることを楽しみにしています。

4月以降の感染症対策について



本日、「朝の体温チェックシート」を配布いたしました。4月以降は学校への提出は求めないことにします。ただし、発熱の場合は登校を控えることが望ましいため、引き続き毎朝の検温をお願いします。その際に本シートをご活用ください。なお、シートの一律配布は、今回が最後となりますが、必要な方は担任に申し出てください。

また、4月以降のマスクの取り扱いについては、現時点では基本的に着用を求めないこととしますが、密集を避けることができない場合は、着用してもらうこともありますので、持参をお願いします。なお、感染状況や文部科学省等の指示によっては、変更する場合がありますので、ご承知おき願います。その場合は、改めて、学校だより等でお知らせいたします。

修了式の子どもの発表より



「1年生がんばったよ」 1年梅組 佐藤 ** (***)

私は、1年間で成長したことがあります。自分が思ったことを話せるようになりました。ペアやグループで話し合えるようになりました。給食をいっぱい食べられるようになりました。あいさつを大きな声で言えるようになりました。何でも挑戦するようになりました。

1年間で一番勉強になったのは、道徳です。「大きなこえでいえるかな」のお話では、あいさつの大切さを学びました。あいさつをすると、みんなと一緒にふれ合えるようになって、心を鍛えるものだと思います。「二わのことり」のお話では、思いやりを学びました。相手のことを考えることが大事だと思います。「金のおの」のお話では、正直について学びました。正直な人にはいいことが起きるし、うそをつく人にはいいことが起きないと分かりました。正直な人が正義だし、正直な人は救われます。だから、下を向かず、前を向いて生きていける人だと思います。

私は、もうすぐ2年生になります。2年生になっても、あきらめない、優しい心でいたいです。みんなと気持ちよく、にこにこして、やるべきことをやっていきたいと思います。

「3年生でがんばったことと4年生でがんばりたいこと」

3年梅組 佐々木 ** (***)

私が3年生でがんばったことは、二つあります。一つ目は、吹奏楽部に入部していろいろな曲を練習したことです。私は、習い事と重なって練習を休むことが多いので、楽器を家に持ち帰ったり、長休みの練習などをがんばりました。先輩が教えてくれたり、まちがっていたところを直してくれたりして、たくさんの曲ができるようになりました。

二つ目は、1学期の学級委員で、いろいろなことを話したり、代表委員会に参加したりしてがんばりました。一人だけで行く代表委員会にも参加しました。2学期には、初めての学級委員に仕事を教えたり、2学期の学級委員投票の時にも投票の結果をまとめたりしてがんばりました。

次に、私が4年生でがんばりたいことを三つ話します。一つ目は、部活です。このままずっと続けることです。楽器も変わらないで続けたいです。後輩ができたなら、今の先輩のように教えてあげたり、まちがっていたところを直してあげたいです。

二つ目は、クラブです。4年生で初めてクラブをするので、ワクワクします。私は、イラストクラブに入りたいと思っています。かっこいいイラストが鉄棒のところに貼ってあったので「私もこのクラブに入りたい!」と思いました。リアルなイラストやかわいいイラスト、かっこいいイラスト、いろんなのがあってびっくりしました。一番びっくりしたのは、キャラクターのイラストです。ポケモンやスパイファミリーなどとてもリアルでかわいかったです。「リアルですごい。私もこんなのかきたい!」と思いました。早く4年生になってクラブをしたいです。

三つめは学習です。一番苦手な算数をがんばりたいです。4年生になったらもっと難しくなるのでがんばりたいです。

「5年生でがんばったことと6年生に向けて」 5年梅組 鎌田 ** (***)

私が5年生でがんばったことは二つあります。一つ目は、陸上部での取組です。私は、陸上部に入部し、毎日一生懸命練習しました。体力を付けるために、200mを何本も走り、休みの日には、課題のスタートダッシュを克服するために、自主練習を重ねました。疲れて休みたいと思ったこともありますが、とにかく努力することをやめませんでした。その成果を大会で発揮することができたと思います。短い間でしたが、「陸上競技」を通して、あきらめない強い精神力を身に付けることができたし、6年生や4年生、他の学年との接点ができうれしかったです。

二つ目は、委員会活動です。私は、放送委員会に所属しています。放送委員会は、声で全校を動かさなくてははいけません。だから、「マイクを通してよく聞こえる声」を意識して活動しました。でも、時々、自分の当番を忘れてしまったことがあります。その時、同じ委員会の仲間が声をかけてくれたり、カバーしてくれたりしました。自分には、まだ全校のことを考えて行動する力が足りなかったと思います。私は、人任せにせず、積極的に働くことの大切さを知りました。

もうすぐ、尾崎小の最高学年の6年生になります。5年生で学んだことを生かして尾崎小を引っ張るリーダーになりたいと思います。生活面では、基本的なルールを守ることはもちろん、お手本になるような大きくてさわやかなあいさつを心がけたいと思います。学習面では、積極的な発言をし、みんなと学び合えるようにしていきたいです。

次にこの学校を造っていくのは、私たちということを自覚し、あと3年でなくなってしまう尾崎小の伝統をしっかり守り、次の学年に引き継げるようにしていきたいです。みなさん、一緒にがんばりましょう。